



Granizada inunda y destruye casas

Esta vez desastre fue en Concepción Cuyes, patos, gallinas y carneros murieron ahogados

CONCEPCIÓN

Fernando Salcedo P.

Fotos: Juan Aquino

Esta vez la terrible granizada fue en esta ciudad, donde inundó más de una decena de viviendas y ocasionó la muerte por ahogamiento de animales domésticos; hasta el cierre de nuestra edición, dos inmuebles fueron declarados inhabitables debido a las enormes grietas provocadas por el remojo de sus estructuras.

PERSISTENTE GRANIZADA

Todo comenzó a las 18:00 horas, cuando los truenos y relámpagos antecedieron a la furiosa tempestad que obligó a los peatones a refugiarse en lugares seguros; la granizada fue persistente y se prolongó por una hora aproximadamente, comentaron los pobladores.

Las calles se fueron convirtiendo en ríos y las aguas discurrieron por gravedad a los sectores bajos; precisamente el barrio «Puntunya», fue uno de los más perjudicados por su ubicación geográfica y las viviendas se fueron inundando en cuestión de segundos.

Entre la avenida La Esperanza, jirones Manco Capac y Jorge Chávez, se localizan los inmuebles de material rústico de las familias de Hubelinda Castro Calderón y de Teobaldo Valero, los que se inundaron hasta una altura de un metro aproximadamente con agua y graniza

Los ocupantes de las viviendas

en vista de la magnitud del desastre optaron por recuperar sus pertenencias, mientras que los animales como cuyes, gallinas, patos y carneros murieron ahogados dentro de sus granjas; producto de la humedad de las estructuras, dos paredes se desplomaron y las demás abrieron enormes grietas.

Al lugar se constituyó la Policía de la Comisaría de Concepción, así como personal de la Compañía de Bomberos N^o 30 de Huancayo, que provisto de una motobomba trabajaron en la evacuación de las aguas.

Los damnificados consternados por la desgracia, con ayuda de sus vecinos se limitaron a sacrificar sus ganados (ovinos) en plena vía pública con el fin de aprovechar la carne; en tanto que los animales menores como 30 cuyes, y una decena de aves, entre patos y gallinas yacían sobre el lodo y los residuos sólidos.

Este Inusual fenómeno también afectó a los moradores de las cuadras 8 y 9 del jirón Bolognesi, cuyas viviendas se inundaron por las aguas que discurrían por la calzada; en este sector apoyó personal de la Compañía de Bomberos de Jauja que acudió al llamado de emergencia.

Otro sector que soportó la inundación, fue el barrio de Palia, donde además se rompió una tubería de desagüe, afectando no sólo el interior de los inmuebles, sino de los terrenos de cultivo aledaños que quedaron convertidos en inmensos depósitos de lodo.

